
Выписка из протокола № 10

заседания Комиссии по разработке территориальной программы обязательного
медицинского страхования в КЧР

г.Черкесск 25.08.2023г.

Присутствуют:
К.А. Шаманов - председатель Комиссии 
С.А.Башиева -  секретарь Комиссии 
Члены Комиссии:
А.С. Джанкезов 
Т.У. Кипкеева 
З.Д. Хунов 
И.И. Эркенова 
Б.Х-А. Гочияев 
Т. А. Лайпанова 
А.М. Тебуев

Повестка дня
1. Внесение изменений в ТПГГ.
2. Рассмотрение писем медицинских организаций.

Ход заседания
1 .Внесение изменений в ТПГГ.
В целях устранения замечаний к ТПГГ подготовлен проект изменений и дополнений 
в ТПГГ. Предложено: согласовать проект изменений в ТПГГ в соответствии с 
приложением 2 в эл.виде и представить в М3 КЧР и ТФОМС.

Решение. Согласовать проект изменений в ТПГГ (приложение 2) и 
представить в М3 КЧР и ТФОМС.

Голосовали:«За» - 9 чел., «Против» - 0 чел., «Воздержались» - 0 чел.Решение 
принято.

2 .Рассмотрение писем медицинских организаций.
- РГБ ЛПУ «КЧРИКБ и ЦПБ со СПИДом» № 4 4 4  от 18.08.2023г.;
- ООО «ЦКЛ» № 26 от 15.08.2023г.;
- РГБ ЛПУ «КЧОД им. С. П. Бутова» № 432, 433 от 16.08.2023 г.;
- РГБ ЛПУ «РПЦ» № 466 от 09.08.2023 г.;
- ООО «ХЭЛПИ» № 28 от 18.08.2023 г.;
- РГБУЗ «Хабезская ЦРБ» №1107 16.08.2023 г.;
- ООО «ПЭТ-ТЕХНОЛОДЖИ ДИАГНОСТИКА» № 64 а от 18.08.2023 г.;
- РГБ ЛПУ «КЧРКБ» № 1355 от 18.08.2023 г.;
- РГБУЗ «Абазинская ЦРП» № 786 от 15.08.2023 г.;
- РГБУЗ «ЧГКБ» № 240 от 18.08.2023г.

Предложено: перераспределить объемы и финансовое обеспечение медицинской 
помощи в соответствии с Приложением 1.



По вопросу выделения дополнительных объемов по ПЭТ КТ: РГБЛПУ «КЧОД им. С. 
П. Бутова» довести до сведения Комиссии информацию о необходимости выделения 
дополнительных объемов данных исследований на текущий год.
Решение. Перераспределить объемы и финансовое обеспечение медицинской помощи 
за счет не выполненных объемов медицинской помощи по условиям ее оказания, в 
соответствии с Приложением 1.
РГБЛПУ «КЧОД им. С. П. Бутова» довести до сведения Комиссии информацию о 
потребности в объемах исследований ПЭТ КТ на текущий год.

Голосовали:
«За» - 9 чел.,

«Против» - 0 чел.,
«Воздержались» - 0 чел.

Решение принято.

Протокол подписан членами Комиссии.

Секретарь Комиссии С.А. Башиева


